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Abstract (en)
The method involves elaborating a maximum admissible temperature setpoint at an exhaust of an oil engine, and determining a maximum richness
(Rimax-cons) corresponding to the temperature setpoint by a cartography. A richness (Ri-mes) is measured from oxygen concentration of an exhaust
gas by using an oxygen sensor. A gap is calculated between the maximum richness and the measured richness. A correction (Qinj-PC-corr) is
applied on a fuel flow setpoint (Qinj-PC) of the engine if the measured richness is higher than the determined maximum richness.

Abstract (fr)
L'invention se rapporte à un procédé de limitation de la température à l'échappement d'un moteur diesel, comprenant les étapes suivantes: -
élaboration d'une consigne de température maximum admissible à l'échappement, - détermination par cartographie de la richesse maximale
(Rimax_cons) correspondant à la température maximum admissible à l'échappement, - mesure de la richesse (Ri_mes) à partir de la concentration
en oxygène des gaz d'échappement, au moyen d'une sonde à oxygène, - calcul de l'écart entre la richesse maximale (Rimax_cons) et la richesse
mesurée (Ri_mes), - application d'une correction (Qinj_PC_corr) sur la consigne de débit de carburant (Qinj_PC) du moteur si la richesse mesurée
(Ri_mes) est supérieure à la richesse maximale déterminée.
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